

LES IMMEUBLES CAMRI

Courtier immobilier /Chartered Real Estate Broker
 100 Blvd Alexis Nihon, suite 934, St-Laurent, Québec, H4M 2P5
 www.camricommerce.com Cell: 514-571-6067 Bureau: 514-759-9420 Fax: 514-759-9422

Par la présente, je reconnais que le commerce du nom de:

I hereby acknowledge that the business know as:

- | | | |
|----|------------------|-------|
| 1) | adresse/address: | Ref.: |
| 2) | adresse/address: | Ref.: |
| 3) | adresse/address: | Ref.: |
| 4) | adresse/address: | Ref.: |
| 5) | adresse/address: | Ref.: |
| 6) | adresse/address: | Ref.: |
| 7) | adresse/address: | Ref.: |
| 8) | adresse/address: | Ref.: |
| 9) | adresse/address: | Ref.: |

Je m'engage à garder confidentiel en tout temps, toute l'information de quelque nature que ce soit transmis par Les Immeubles Camri . J'autorise Les Immeubles Camri à me fournir la liste des entreprises décrites ci-haut et je m'engage à respecter la confidentialité de la mise de vente de la dite entreprise. Je m'engage à ne pas directement ou indirectement négocier, entreprendre des démarches ou devenir partie à une entente visant l'achat, l'échange ou la location de toutes les entreprises décrites ci-haut sans l'intermédiaire du courtier Les immeubles Camri . Dans le cours normal, la commission de Les immeubles Camri serait la responsabilité du vendeur, cependant, si j'achète le dit commerce au cours de la présente entente directement du vendeur, et non pas, directement ou indirectement par Les Immeubles Camri , J'accepte que le versement d'une commission de 10% du prix total de la vente soit versé à Les Immeubles Camri à la signature du contrat de vente. Ce contrat de courtage d'achat demeure en vigueur durant un an à compter de signature du contrat de vente. Montréal, ce/this _____ jour de/Day _____, 20 ____ Nom complet en lettres moulées/Complete name in block letters: Adresse/Address: J'ai reçu copie/copy received: Courriel / E-mail:	I undertake to keep confidential at all times, all the informations obtained and transmitted by Les Immeubles Camri . I authorize Les Immeubles camri to provide me with the list of businesses as described above and I agree to keep the confidentiality of the sale of the said business. I undertake not to directly or indirectly negotiate, take steps on my own or become a party to an agreement for the purchase, exchange or rental of all the businesses as described above otherwise than through the broker: Les Immeubles Camri . The vendor will be responsible for the commission of Les Immeubles Camri in the normal course, however, in the event that I should purchase the said business at any time during this agreement through another agency or directly from vendor and not through the agency Les Immeubles Camri directly or indirectly, I agree to pay a commission of 10% of the total sale price to Les Immeubles Camri at the time of the signing of the deed of sale. This purchase brokerage contract expires in one year from this date. Signature: Tél./Tel.
---	---